



REAGAN CON CANCELLER EGIPCIO.— Washington, julio 30. El Presidente Ronald Reagan recibió hoy en la Casa Blanca al Canciller egipcio Kamal Hassan Ali, derecha; al Embajador egipcio Asahraf Ghorbal, centro, y a Salah Bassouni, para tratar la crisis palestina. (UNIFAX II de UPI).

Escollidos para el Plan Reagan de Ayuda a C.A.

WASHINGTON, julio 30 (EFE).— El proyecto de ayuda económica para el Caribe y Centro América quedó nuevamente estancado en la Cámara de Representantes (Diputados), donde los sectores liberales se niegan a dar su autorización.

En la consideración del proyecto de ayuda extraordinaria para 1982, consistente en 350 millones de dólares y otras previsiones para intensificar los lazos económicos con el Caribe, se planteó la necesidad de separar del plan la cooperación militar que se proyecta dar a El Salvador.

El problema surgió después que la Administración de Ronald Reagan presentó esta semana una certificación ante el Congreso, referida al progreso de la situación de los derechos humanos en El Salvador y las reformas sociales, documento que es impugnado por los sectores liberales del Legislati-

vo. Hace una semana, el Plan se perfilaba como favorable a Reagan, después que los dos sectores de la Cámara de Representantes (Republicanos y Demócratas), parecieron ponerse de acuerdo en el Comité de Relaciones Exteriores, tras recibir la iniciativa el respaldo de grupos empresariales y de legisladores.

Fuentes diplomáticas y del Legislativo atribuyeron al informe de Reagan sobre la situación en El Salvador, la causa del nuevo escollo.

El proyecto anunciado a finales de febrero por Reagan con la intención de enfrentar la tensión político-social en las naciones del Caribe y Centro América, está en el Congreso desde marzo pasado.

Varios representantes dijeron que hay evidencias acerca de la persistente continuidad de la violación de los derechos humanos en El Salvador, que debe ser tomada en cuenta den-

tro del proyecto de ayuda.

La Administración norteamericana asegura que la situación ha "mejorado" en ese país centroamericano, aunque se admite que existen todavía atropellos.

El Gobierno de El Salvador se quejó de la actitud de algunos sectores del Legislativo, atribuyéndoles falta de "adecuada información".

Sectores empresariales —Favor pase a la página 60.

Terroristas Causan Más Víctimas en Guatemala

GUATEMALA, julio 30 (AP).— Quince miembros de las patrullas de defensa civil y dos guerrilleros, así como un número no especificado de civiles, perecieron en dos choques armados, informó hoy el ejército.

Dijo que los sucesos acaecieron el martes en dos aldeas de los departamentos de Chimaltenango y Huehuetenango.

Quince patrulleros de la defensa civil murieron en la aldea Las Colmenas, en el Departamento de Chimaltenango, y dos subversivos en San Sebastián Coatán, departamento de

Arístides Royo Renuncia a Presidencia de Panamá

PANAMA, julio 30 (AP).— El Presidente Arístides Royo renunció hoy a su cargo por problemas de salud, y asumió en su lugar el Vicepresidente Ricardo de la Espriella.

En una carta dirigida al Presidente de la Asamblea de Representantes de Co-regimiento Luis de León Arias, Royo dijo que esos problemas le impedirían "continuar en el ejercicio de este cargo con todas las responsabilidades que el mismo conlleva".

Posteriormente dijo por radio y televisión, que desde hace meses sufre de una afección en la garganta, "frente a la cual médicos del extranjero y del país me han venido recomendando un absoluto reposo del cuerpo y de las cuerdas vocales".

De la Espriella prestó juramento en una ceremonia realizada en el Salón Amarillo, del Palacio Presidencial, con la presencia de jefes militares, ministros, altos funcionarios y decenas de periodistas.

Royo dijo además que la Vicepresidencia será ocupada por el hasta ahora Canciller Jorge Illueca.

La primera noticia sobre la renuncia de Royo fue divulgada por el Gobernador de la Provincia de Panamá, Segundino Torres Gudino.

La confirmación de parte de voceros de Royo fue difícil de obtener de inmediato, dado que hoy es día feriado en el país en conmemoración del primer aniversario de la muerte del General Omar Torri-

jos, en un accidente aéreo. A noche y hoy se había observado a numerosos miembros de la Guardia Nacional, en traje de fajina por las calles de esta capital, pero la gente lo asoció con el aniversario de la muerte de Torrijos, quien fue por muchos años jefe de ese cuerpo armado y líder del país.

También se anunciaron ayer varios traslados y ascensos dentro de la Guardia Nacional, pero no hubo

—Favor pase a la página 51.

Intensos Bombardeos de Israel sobre Beirut

BEIRUT OESTE, julio 30 (EFE).— Las fuerzas israelíes rompieron hoy el alto el fuego establecido hace dos días, bombardeando Beirut oeste por tierra, mar y aire.

Escuadrillas de aviones sobrevolaron la zona occidental de la capital libanesa, arrojando bombas sobre diversos barrios,

mientras los barcos israelíes situados frente a Beirut y la artillería de tierra lanzaban andanadas contra los distritos musulmanes.

Fuentes palestinas informaron de que las víctimas civiles de los bombardeos en la última semana, alcanzan la cifra de 600 entre muertos y heridos.

La prensa libanesa informa hoy de que siete embajadas han sido también directamente alcanzadas por las bombas en los últimos días.

Phillip Habib, enviado especial norteamericano se reunió hoy durante una hora con el presidente libanés Elias Sarkis, en el Palacio presidencial de Baabda, para tratar de las últimas conversaciones con la OLP y de su posible evacuación.

Fuentes bien informadas manifestaron que el líder palestino Yaser Arafat, ha pedido que la mayor parte de sus guerrilleros sean conducidos a Siria, desde donde él los repartirá entre los países árabes.

Las mismas fuentes añadieron que Arafat presentó anoche un plan para la retirada, en el plazo de un mes, de la OLP, que ayer firmó el acuerdo de seis puntos de la Liga Árabe, que incluye la retirada.

Después de su reunión con Sarkis y Habib, el Primer Ministro libanés, Shafik Wazzan, se manifestó

—Favor pase a la página 51.

—Favor pase a la página 34.

Resumen mundial

Piden la Renuncia al Gabinete en Panamá

PANAMA, julio 30 (ACAN-EFE).— La Guardia Nacional de Panamá recomendó hoy la renuncia de todos los Ministros de Estados y de otros altos funcionarios gubernamentales para que el nuevo Presidente, Ricardo de la Espriella, escoja a sus colaboradores.

El Comandante-Jefe de la Guardia, General Rubén Darío Paredes, expuso decenas de recomendaciones al nuevo Presidente, quien fue juramentado hoy en el Palacio de las Garzas, tras la renuncia por enfermedad del mandatario Arístides Royo.

Paredes reiteró que sus recomendaciones estaban permitidas por la Constitución de la República, la cual permite que la Fuerza Pública sugiera al Ejecutivo soluciones sobre los problemas nacionales.

Termina Plazo Dado Por Secuestradores

LAWAYO, Zimbabwe, julio 30 (AP).— El plazo anunciado para la ejecución de seis extranjeros secuestrados expiró hoy sin señales de progreso en la búsqueda de los rehén sin declaraciones de sus captores.

El Departamento de Información del Gobierno negó versiones de que policías y soldados que participan en la operación, cuyo número supera los 2,000, en-

—Favor pase a la página 60.

Antisandinistas Aseguran Haber Fusilado 27 Cubanos

TEGUCIGALPA, julio 30 (ACAN-EFE).— La "Legión 27 de mayo", grupo antisandinista, anunció hoy en Tegucigalpa que fusiló a 27 cubanos que 400 desertores del Ejército nicaragüense les entregaron el fin de semana pasado.

En un comunicado entregado hoy a la Radioemisora "HRN", la "Legión" dice que los cubanos capturados son culpables de torturar presos políticos en las cárceles de "El Chipote", "Zona Franca" y "Cinco Pinos".

Señala el comunicado que los fusilaron los mismos sandinistas que deser-

—Favor pase a la página 60.



Radio Foto AP, para EL DIARIO DE HOY

MERCENARIO.— Beirut, julio 30. Un joven que se identificó como Isa Mehdi Abdullah, un norteamericano de Washington, posa hoy frente a una trinchera en Beirut Occidental, al declarar que está luchando como miembro de la milicia musulmana Amal.